



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<b><i>Viernes 24 de octubre de 2008</i></b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio	

## POLÍTICA

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación falló en contra de **Armando Rivera Castillejos** por el asunto de los espectaculares que colocó en Querétaro hace un año, que son considerados como actos de precampaña. Se habla incluso de inhabilitarlo para ser gobernador. (NT)

**Entrevista.** **José Calada Roviroso** comenta que hubo amagos que impidieron llegar ayer a la sede del Senado, pero el compromiso era sacar adelante la reforma, con un promedio de 113 votos a favor y 4 en contra. Fueron siete dictámenes que dan a PEMEX más autonomía de gestión, reducen su deuda, se genera un mecanismo para proveeduría nacional y se beneficia a Estados y municipios. Comenta que en el camión que llevaba a los senadores del PRI, se sintieron secuestrados y fueron agredidos. Mucha gente no sabía ni qué estaba haciendo ahí. En fin que hubo un clima desordenado, pero se logró empezar el pleno en la sede alterna. El secreto de que se haya aprobado la reforma es que se tomaron las mejores ideas de todos los partidos, así todos ganamos. Con esto se manda una muy buena señal y ofrece un panorama de mejores condiciones para los mexicanos. La reforma es no sólo buena, sino que ya era necesaria; no privatiza, moderniza. Lo importante es que se da a PEMEX autonomía de gestión, se reduce su deuda y se privilegian las decisiones técnicas por encima de las políticas. Además se crea un mecanismo de apoyo a micro y pequeñas empresas, pues ahora el 80% de las compras de PEMEX es en el extranjero y eso va a cambiar. Hoy los diputados reciben las minutas, las votan el martes y al parecer se van a votar como van, para no regresarlas y se pasarán después al ejecutivo para su publicación y entrada en vigor. No se va a recibir a Andrés Manuel López Obrador, pues ya ha caído en necedades, una vez que se cumplió con lo que él quería. (NT)

**Ana María Salazar**, es subsecretaria adjunta de defensa para política y apoyo antidrogas de los Estados Unidos, presentó la conferencia llamada Seguridad y Democracia, organizada por el IEQ. Indicó que los políticos no hablan de seguridad durante sus campañas, pues corren peligro al hacerlo. (NT)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

El Rector **Raúl Iturralde Olvera** fue el vencedor de las elecciones internas de la Universidad Autónoma de Querétaro. Hoy se realiza la sesión del consejo universitario en el que se hace la elección. Tras ser ratificado, Raúl Iturralde Olvera dijo que su triunfo es claro y que los procesos democráticos en la Universidad Autónoma de Querétaro son irreversibles. (NT)

Cabeza. Trabajan en conjunto la PROFECO y la Secretaría de educación en el Estado, para detectar escuelas de las llamadas *Patito* en Querétaro. Hasta ahora, ninguna ha sido sancionada. (NT)

Quejas. En el Jardín de niños de nueva creación en el norte de la ciudad, que ha tenido muchos problemas, ahora surge un problema de maltrato psicológico que ya se encuentra en la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. (NT)

## SOCIEDAD

Este domingo se acaba el horario de verano. Hay que retrasar los relojes una hora, el sábado por la noche; es decir que este fin de semana podemos dormir un poco más. (NT)

Para CFE los beneficios del horario de verano son considerables por el ahorro de energía. (NT)

Mucha gente sigue sin adaptarse al cambio de horario. Sin embargo la mayoría lo ve bien. (NT)

Se realizó en la UVM el primer congreso organizado por la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, denominado A dónde vas, de Antro con-sentido. Importantes invitados de distintos ámbitos, estuvieron presentes. Hoy el evento sigue en el Tec. (NT)

Quejas. Muchos ciudadanos se quejan del retiro de árboles en Bernardo Quintana. (NT)

Se inauguró una exposición de pintura con temas taurinos en el museo de arte de Querétaro. (NT)

## MUNICIPIOS

La presidencia municipal de Querétaro ya definió y distribuyó los 617 espacios para la vendimia (sic) con motivo del día de muertos. (NT)

En la averiguación previa que se inició en contra de **Noé Zárraga**, por parte del regidor **Alfonso Trejo**, se le acusa de condicionar las obras a contratistas; después **Horacio Nava**, contratista del municipio, denunció lo mismo y ahora otros contratistas ya salieron en defensa del Alcalde. (NT)

El municipio de Tequisquiapan ya tiene reservado el 100% de los espacios para el fin de semana del 1 y 2 de noviembre. (NT)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Ayer fue el día del médico. Gobierno del Estado les hizo un evento en su honor y entregó reconocimientos a doctores locales de amplia trayectoria. (NT)

Trece cirugías a corazón abierto se realizarán por primera vez en el Hospital de Especialidades del Niño y la Mujer. (NT)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Encontraron en Pedro Escobedo, completamente quemado, un camión con reporte de robo, cargado de medicinas del sector salud, que nadie sabe de dónde salieron. (NT)

La Secretaría de salud asegura que no sabía, ni de la existencia del camión, ni de que se les hubiera desaparecido una cantidad así de medicinas. (NT)

El propietario del camión que apareció quemado, confirmó que se lo robaron dos asaltantes en La Noria y lo llevaba cargado de cebolla. (NT)

Investigan un claro homicidio en la colonia Satélite. Mató a su esposa y ocultó los pedazos de su cuerpo por varios días. El asesino fue presentado ante las autoridades. (NT)

Tres personas murieron esta mañana en un accidente en la autopista México-Querétaro a la altura de San Juan del Río. La carretera estuvo cerrada por unas horas. (MR, NT)